

Diego Ifran: "La clave en los clásicos es la victoria

Deportes



Publicada el: 03/12/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 121	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/diego-ifran-la-clave-en-los-clasicos-es-la-victoria_10265.](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/diego-ifran-la-clave-en-los-clasicos-es-la-victoria_10265)

php



Deportes

Diego Ifran: "La clave en los clásicos es la victoria

Diego Ifran: "El secreto en los clásicos radica en conseguir la victoria"

Triunfo de Paysandú en el Clásico Femenino Absoluto

En un emocionante encuentro que marcó la primera edición del clásico femenino en la categoría Absoluta, Paysandú se impuso a Salto con un marcador de 3 a 2. Este partido tuvo lugar en la última fecha de la serie D de la Copa Nacional de Selecciones de

la OFI y fue clave para asegurar el pasaje a octavos de final.

Reflexiones del Entrenador Diego Ifran

Diego Ifran, entrenador de la selección de Paysandú, conversó con El TELEGRAFO tras el triunfo y compartió sus impresiones sobre el desempeño del equipo.

“Nos merecíamos obtener estos tres puntos clásicos, por la forma en la que jugamos el partido”, expresó Ifran.

“En el primer encuentro frente a Río Negro no mostramos nuestra mejor versión en los primeros 45 minutos, pero logramos revertir la situación en el segundo tiempo, lo cual fue positivo para el equipo.

Ante Salto, la actitud fue diferente desde el inicio; salimos a jugar con determinación y a buscar nuestra mejor versión”.

Superando Obstáculos

Sobre el comienzo adverso del partido, el DT comentó: “El gol temprano de ellos nos alteró un poco los planes de juego, sin embargo, el equipo nunca perdió la fe.

Pudimos empatar y luego dar vuelta el marcador.

Teníamos claro que en los clásicos hay que ganar, y esta vez logramos ser los dominadores, obteniendo un triunfo merecido en líneas generales.

”

Proyecciones Futuras

Finalmente, Ifran manifestó su orgullo por haber llegado a esta instancia y subrayó la responsabilidad que implica representar a Paysandú.

“Ahora toca descansar unas horas, recuperar al plantel adecuadamente y luego nos prepararemos para encarar los próximos rivales en la copa”, concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

DIEGO IFRAN: 'LA CLAVE EN LOS CLÁSICOS ES LA VICTORIA

Diego ifran la clave en los clasicos es la victoria

Tags

telegrafo, partido, femenino, secreto, nuestra, logramos, triunfo, entrenador, encuentro, conseguir, marcador, victoria

Noticias relacionadas

4.5 * *La selección femenina de La Blanca brilló en el Estadio Artigas con un emocionante encuentro de fútbol*

4.8 * *Umpierre y Diz se consagran campeones del Charrúa de Oro; conoce a los triunfadores en las 64 categorías del certamen*

4.3 * *Una velada emocionante de fútbol femenino en Sandú: grandes partidos de alto vuelo*

4.3 * *La selección femenina se prepara intensamente hoy en el Estadio Artigas*

3.7 * *Paysandú se mide ante Salto en una crucial batalla por la clasificación*

4.0 * *Litoral busca el triunfo para conquistar un nuevo pase a la gran final del Interior*

3.7 * *Litoral se impuso con autoridad y asegura su lugar en los cuartos de final de la Copa Ofi Femenina*

4.0 * *Intensa jornada de básquetbol en Salto: Ferro Carril se impone en masculino y femenino ante Juventus*

4.1 * *La selección femenina de Paysandú ya definió su plantel para afrontar la próxima competencia*

4.0 * *Litoral se prepara para la gran batalla en busca de un lugar en las semifinales*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024